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20 августа на прямую линию 
главы региона пришло около 
3 000 вопросов. Во время эфи-
ра было озвучено более 30 из 
них. Среди самых волнующих 
тем — здравоохранение, ЖКХ 
и образование, благоустрой-
ство дорожной инфраструкту-
ры и уличных сетей, меры со-
циальной поддержки, форми-
рование цен на продукты пи-
тания в регионе. Это уже вто-
рой прямой теле- и радиоэфир 
с временно исполняющим обя-
занности губернатора Белго-
родской области. Первый пря-
мой телеэфир проходил 10 де-
кабря прошлого года. Также Вя-
чеслав Гладков провёл уже три 
прямых линии в своих соцсетях.

Вакцинация
Тема коронавируса и вакцина-

ции стала первой в ходе прямой 
линии. Глава Белгородской обла-
сти призвал белгородцев активнее 

прививаться, пройти ревакцинацию, при этом под-
черкнул, что обязательную вакцинацию правитель-
ство области вводить не собирается.

Вячеслав Гладков сказал, что на данный мо-
мент первый компонент вакцины получили уже 
692 тыс. белгородцев, оба компонента — 608 тыс. 
19 муниципалитетов сумели достигнуть важно-
го показателя — 60 % привитого взрослого насе-
ления, что позволяет создать коллективный им-
мунитет. Ещё 10 завершили вакцинацию согла-
сно плану.

Ситуация, по словам Вячеслава Гладкова, луч-
ше, чем в соседних регионах и в целом по стра-
не, однако всё равно система здравоохранения 
остаётся максимально мобилизованной.

— Успокаиваться рано — мы внимательно 
смотрим за ситуацией. Обязательную вакцина-
цию мы не вводили и не планируем. Считаю, что 
нужно разговаривать, убеждать в необходимо-
сти сделать прививки. Мы это делаем и будем де-
лать, — отметил Вячеслав Владимирович.

Глава региона заявил, что в ближайшее время 
сдаст тест на антитела, после чего намерен прой-
ти ревакцинацию.

— Если число антител снизилось, стало мень-
ше, чем было после того, как сделал вторую вак-
цину, конечно, пойду на ревакцинацию. И пове-
ду своих близких. Искренне считаю, что так долж-
ны делать все мы. От этого зависит наше здоро-
вье, которое ни за какие деньги не купишь, и здо-
ровье наших близких, — заявил глава региона.

Он отметил, что все условия как для первич-
ной вакцинации, так и для ревакцинации в реги-
оне уже созданы. В случаях сомнений Вячеслав 
Владимирович советует белгородцам обсуждать 
все вопросы исключительно со своим лечащим 
врачом и получать только профессиональные 
консультации, касающиеся вакцины.

Зарплаты

Тема повышения зарплат 
бюджетников в ходе прямой 
линии поднималась несколько 
раз. Глава Белгородской обла-

сти инициировал с 1 октября индексацию на 
20 % зарплат бюджетников с самыми низки-
ми доходами. Но работники боятся, что про-
индексируют лишь оклад, который является 
частью оплаты труда.

В прямом эфире Вячеславу 
Гладкову дозвонился сторож 
спортшколы № 6 Белгорода Алек-
сей Гусев, которому сообщили, 
что повышение коснётся только 
оклада. В этом случае реальный 
рост зарплаты окажется крайне 
низким.

Глава региона подчеркнул, что 
разберётся в ситуации, и заявил, 
что такая информация не соответ-

ствует действительности, вырасти должны имен-
но реальные зарплаты — то, что человек полу-
чает на руки.

— Скажу ещё раз — мы повышаем не оклады! 
Мы повышаем на 20 % фонд оплаты труда. Мы уч-
реждениям даём на 20 % больше денег на зарпла-
ты, чем сейчас, — отметил Вячеслав Владимирович.

Глава области рассказал, что поручил кадро-
вым службам бюджетных учреждений уже в ав-
густе каждому из тех, кого ждёт повышение, объ-
яснить, как и насколько вырастет его конкрет-
ная зарплата. Это вызвано тем, что белгородцы 
массово задают Вячеславу Гладкову вопросы на 
эту тему:

— Много на улицах останавливают, говорят: 
«Вячеслав Владимирович, нас опять обманут. 
Поднимут на 100 рублей оклад, и всё».

Также Вячеслав Гладков подтвердил планы вла-
стей с 1 октября на 20 % индексировать все льго-
ты областного уровня, которых насчитывается 37.

— Это люди, которые находятся в непростой 
жизненной ситуации. Мы обязаны им помогать. 
Поручил департаменту соцзащиты обзвонить 
льготников и рассказать, с какого числа и на ка-
кую сумму вырастет льгота каждому человеку, 
который получает то или иное пособие, — за-
ключил глава региона.

Выплаты

Также Вячеславу Гладкову 
адресовали вопросы о справедли-
вости выплат детям войны. Жи-
тели области отмечают, что зача-

стую отсутствие выплат доводит пенсионеров 
до слёз.

Глава региона рассказал, что жалобы от де-
тей войны — одни из самых многочисленных 
в органах соцзащиты. В последние годы в обла-
сти выплаты получали только 15 тыс. из почти 
86 тыс. детей войны. Это, по словам Вячеслава 
Владимировича, было связано с финансовой си-
туацией в области.

В целом положение, когда деньги получает 
лишь часть детей войны, по мнению главы ре-
гиона, несправедливо.

— Мы долго смотрели, какие доплаты, льго-
ты ввести. Но всё это полумеры, и приняли окон-
чательное решение, подготовили законопроект 
и отдали его на рассмотрение депутатам. Депута-
ты, с которыми поговорил, двумя руками за! Да, 
достаточно большая сумма выделяется, но я счи-
таю, что людям, которые прожили такую жизнь, 
конечно же обидно, что государство разделило 
их на две группы — одной деньги выделяют, дру-
гой нет, — подчеркнул Гладков.

Глава региона напомнил, что с 1 октября вы-
платы начнут получать все дети войны уже 
в проиндексированном на 20 % размере —  
1 082 рубля в месяц. Тем, кто не получал выпла-
ты раньше, власти уже в сентябре выплатят все 
деньги, которые они могли бы получить за весь 
2021 год. До настоящего времени размер выплат 
составлял 902 рубля.

Стр. 2 

Услышать каждого

АРОМАТНЫЙ ПРАЗДНИК
ТРАДИЦИЯ. В Красненском 

районе прошёл фестиваль-яр-
марка «Земский вкус мёда».  
В селе Новоуколово его провели 
в рамках губернаторского проек-
та «Белгородское лето». Для го-
стей фестиваля районные твор-
ческие коллективы подготовили 
большую развлекательную про-
грамму с песнями и танцами.  
На специально организованной 
выставке мастера декоративно-
прикладного искусства предста-
вили свои работы: вышивку, худо-
жественную роспись, уникальных 
кукол-травниц. Не обошлось и без 
угощений: в фитобаре все желаю-
щие могли попробовать аромат-
ный мёд с горячими оладьями и 
травяным чаем. А на ярмарке го-
сти праздника могли приобрести 
мёд, виноград и сладкую сдобу.

О КНИГЕ — НА ДВУХ 
КОЛЁСАХ

ИДЕЯ. В Алексеевке прове-
ли веломарафон «PROдвижение 
книги». Сотрудники городской 
библиотеки № 2 вместе с молоды-
ми волонтёрами на велосипедах 
проехали по улицам города, разда-
ли алексеевцам буклеты о библио-
теке и воздушные шары с названи-
ями художественных произведе-
ний, рекомендуемых к прочтению. 
Участники акции получили поло-
жительные эмоции, а горожане — 
полезный список литературы.

СО ЗДОРОВЫМ 
СОПЕРНИЧЕСТВОМ

СПОРТ. В Валуйском город-
ском округе провели турнир по 
пляжному волейболу. На стадио-
не «Центральный» соревновались 
12 команд муниципалитета. Тра-
диционный турнир проводится 
на территории округа шестой раз. 
Несмотря на общую дружелюб-
ную атмосферу, на площадке ца-
рил дух здорового соперничест-
ва — никто не хотел уступать,  
и каждая игра была по-своему ин-
тересна, непредсказуема и эмо-
циональна. Первое место и кубок 
турнира получила команда Тимо-
новской администрации. Второе 
место у команды «Аврора», брон-
зу завоевали «Черёмушки».

УЛИЦЫ 
ПРЕОБРАЖАЮТСЯ

СТРОИТЕЛЬСТВО. В Красно-
гвардейском районе расширяют 
улично-дорожную сеть и про-
кладывают тротуары. Допол-
нительное финансирование на 
строительные работы муници-
палитет получил из бюджета об-
ласти по поручению главы реги-
она Вяче слава Гладкова. Так, на 
эти средства в Бирюче обустро-
ят сразу две пешеходные зоны. 
На улице Маркина прокладыва-
ют тротуар площадью 714 кв. м, 
в процессе строительства троту-
арная дорожка к пляжу «Землян-
ский» площадью около 250 кв. м.  
Кроме того, уже проложили тро-
туар на улице Мирной в селе 
Ниж няя Покровка, а в Верхосо-
сне на улице Пролетарской поло-
жили асфальт.

В ХОЗЯЙСТВЕ  
ДО ПЕНСИИ

ЮБИЛЕЙ. Жительница посёл-
ка Майский Белгородского рай-
она Татьяна Горлачёва отмети-
ла 100-летие. Она родилась в Бе-
лоруссии. В 1940 году юная Таня 
окончила техникум в городе Кли-
мовичи по специальности «зоо-
техник» и 20-летней девушкой 
встретила войну. После её оконча-
ния Татьяна Гавриловна переехала 
в Казахстан, там устроилась в об-
ластное управление сельского хо-
зяйства, где проработала до пен-
сии. А теперь именинница живёт в 
Майском со своей дочерью. В день 
юбилея ей вручили подарки и пер-
сональные открытки от президен-
та РФ Владимира Путина и главы 
администрации Белгородского 
района Владимира Перцева.

  ОБЛАСТЬ

  ДИАЛОГ

Спрос 
изменился
Вячеслав Гладков провёл ра-
бочую встречу с заместите-
лем министра строительст-
ва и ЖКХ Никитой Стасиши-
ным, сообщили в пресс-служ-
бе правительства. Заммини-
стра сказал, что детство про-
вёл в Белгороде и наблю-
дает, как меняется город.

Глава региона подчеркнул, что 
Белгородская область в ближай-
шее время сместит акценты с ИЖС 
на строительство многоквартир-
ного жилья — это один из пунк-
тов новой Стратегии жилищного 
строительства.

— В регионе всегда был акцент 
на вводе ИЖС, но спрос рынка из-
менился. Сейчас формируем новую 
жилищную стратегию, отвечающую 
современным требованиям. Рассчи-
тываем на поддержку министерст-
ва. Участвуем в федеральных про-
граммах, планируем расширять и 
свои проекты, например, по соци-
альной аренде жилья, — рассказал 
о планах Вячеслав Гладков.

Никита Стасишин подчеркнул, 
что Белгородская область — один 
из лидеров по участию в расши-
ренной семейной ипотеке. По об-
новлённым условиям программы 
льготная ставка 6 % доступна для 
семей с ребёнком, который родил-
ся после 1 января 2018 года. Так-
же регион лидирует по объёмам 
строительства и числу проектов 
программы «Стимул».

Вместе с тем правительст-
во готово наращивать объёмы 
поддерж ки Белгородской обла-
сти по федеральным проектам.

— Ваша задача — сформиро-
вать большой объём готовой про-
ектной документации с эксперти-
зой по дорогам и инфраструкту-
ре для возможности в опережа-
ющем порядке строить необхо-
димые объекты. Мы сегодня ви-
дим — важно увеличивать объёмы 
комплексного освоения террито-
рии многоквартирными домами, но 
не высотными, а средней этажно-
сти, — отметил Никита Стасишин.

По данным РБК, в стране хо-
тя бы одной дозой вакци-
ны привили 40,5 млн рос-
сиян, двумя — 32,9 млн.

Среди регионов лидирует Бел-
городская область. На 20 августа 
первым компонентом привили 
44,7 % белгородцев (691 949 че-
ловек), двумя — 38,16 % (607 883 
человека).

На втором месте — Чукотка: 
обе прививки там сделали 37,66 % 

жителей. Замыкает тройку реги-
онов-лидеров Московская об-
ласть (32,43 %). Самые отстаю-
щие на сегодня, согласно анали-
зу РБК, — Тверская область, Ка-
бардино-Балкария и Дагестан.  
В этих регионах вакцинировали 
менее 15 % населения.

По данным оперштаба Белго-
родской области на 20 августа, за 
последние сутки на вакцинацию 
записались 3 051 человек.

  БУДЬТЕ ЗДОРОВЫ
 

Впереди 
Москвы

  ПРОЕКТ  

Офлайн  
и онлайн
В Белгородской области уже 
полтора месяца работает про-
ект по оказанию бесплатной 
юридической помощи на ба-
зе МФЦ. За это время юри-
стам поступило 304 обраще-
ния, из которых 209 — за июль.

Чаще всего белгородцы про-
сили помочь в составлении иско-
вых заявлений, написании жалоб 
и претензий. Это вопросы разно-
го характера: возмещение мораль-
ного вреда, взыскание выходно-
го пособия, освобождение имуще-
ства, на которое обращается взы-
скание, признание лица недееспо-
собным и другие. Один раз юри-
сты помогли составить ходатай-
ство об отмене определения суда.

Консультации оказываются 
как офлайн, так и онлайн. Только 
в июле юристы провели с жителя-
ми семь видеоконсультаций, а во-
семь обращений зафиксировали 
через соцсети.

 Работа в них стала возмож-
на благодаря сотрудничеству с 
белгородским ЦУРом. Специали-
сты с помощью «Инцидент Ме-
неджмента» фиксируют сооб-
щения и комментарии от тех, ко-
му нужна юридическая помощь,  
и направляют их для отработки 
в МФЦ.

Новая система правовой под-
держки жителей разработана по 
инициативе врио губернатора Вя-
чеслава Гладкова.

Оставить обращение можно как очно в любом 
МФЦ, так и на сайте МФЦ Белгородской области, 
по телефону +7 (4722) 42-42-42, а также в соцсе-
тях МФЦ или ЦУРа Белгородской области.

Узнать подробнее о бесплатных юридических 
услугах можно здесь.
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СКАЖУ ЕЩЁ РАЗ — МЫ ПОВЫШАЕМ 

НЕ ОКЛАДЫ! МЫ ПОВЫШАЕМ НА 20  % 

ФОНД ОПЛАТЫ ТРУДА. МЫ УЧРЕЖДЕ-

НИЯМ ДАЁМ НА 20 % БОЛЬШЕ ДЕНЕГ 

НА ЗАРПЛАТЫ, ЧЕМ СЕЙЧАС.
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